

Turismo sanitario

Escrito por larpeiro - 20/05/2012 12:05

Ahora que nuestras relaciones con los británicos atraviesan un "magnífico" momento a raíz de Gibraltar.

<http://www.abc.es/20120413/sociedad/abcp-reino-unido-alecciona-subditos-20120413.html>

=====

Re: Turismo sanitario

Escrito por andreseljedi - 21/05/2012 01:57

Tenemos lo que nos merecemos.

Si regalamos una sanidad gratuita y Universal, hasta para el que viene en patera, es normal que se acojan a ella.

Si no queremos esto, que cambien las leyes, pero a la hora de la verdad, ningún partido se opone a esta generosidad que damos los españoles, y prefieren subirnos los impuestos hasta el infinito.

Somos los reyes magos del mundo en sanidad.

=====

Re: Turismo sanitario

Escrito por DOCTOR - 21/05/2012 17:52

andreseljedi escribió:

Tenemos lo que nos merecemos.

Si regalamos una sanidad gratuita y Universal, hasta para el que viene en patera, es normal que se acojan a ella.

Si no queremos esto, que cambien las leyes, pero a la hora de la verdad, ningún partido se opone a esta generosidad que damos los españoles, y prefieren subirnos los impuestos hasta el infinito.

Somos los reyes magos del mundo en sanidad.

Totalmente de acuerdo...tenemos lo que nos merecemos...seguro que conoces la afirmación de que cuando la oferta es universal la demanda tiende al infinito...y claro...eso se lo aplican hasta los extranjeros...por no hablar de los abusos de nosotros mismos...

Saludos

=====

Re: Turismo sanitario

Escrito por ismaac - 21/05/2012 20:16

Es una pasada el dinero que nos podriamos ahorrer solo con acotar el sector de la sanidad en el que solo se deberían provechar los que contribuyen a que exista gracias a sus impuestos y determinados sectores pero no como hasta ahora.

Haber si lo consiguen y se acaba con esa gran sangría de dinero.

=====

Re: Turismo sanitario

Escrito por andreseljedi - 21/05/2012 20:42

DOCTOR escribió:

andreseljedi escribió:

Tenemos lo que nos merecemos.

Si regalamos una sanidad gratuita y Universal, hasta para el que viene en patera, es normal que se acojan a ella.

Si no queremos esto, que cambien las leyes, pero a la hora de la verdad, ningún partido se opone a esta generosidad que damos los españoles, y prefieren subirnos los impuestos hasta el infinito.

Somos los reyes magos del mundo en sanidad.

Totalmente de acuerdo...tenemos lo que nos merecemos...seguro que conoces la afirmacion de que cuando la oferta es universal la demanda tiende al infinito...y claro...eso se lo aplican hasta los extranjeros...por no hablar de los abusos de nosotros mismos...

Saludos

Exacto.

Pero cuando se intenta poner un poco de orden a esta barra libre de sanidad, enseguida salen muchos en contra.

Yo no se que mundo viven, los que creen que la sanidad más generosa del mundo, se puede financiar con la mitad de contribuyentes que hace unos años.

=====

Re: Turismo sanitario

Escrito por rafacremades - 22/05/2012 00:34

Esto lo arreglaba yo rápido.

Todo el que no cotice o sea descendiente de alguien que no cotice, fuera de la seguridad social.

Por supuesto, todos los españoles seguirían teniendo todas las coberturas.

Así nos ahorramos a todos esos chupasangres que solo vienen a vivir del cuento, a pedir ayudas públicas, y encima sanidad gratuita.

=====